

FUTBOL

Fliselina: de nuevo en la élite

La Fliselina renueva categoría esta temporada después de que la temporada pasada acabase séptimo del grupo cuarto de primera regional. La Fliselina se encontrará esta temporada con los mismos rivales que la pasada campaña, teniendo en cuenta, claro está, los equipos descendidos y ascendidos. Como novedades, nos encontramos al Sant Joan de Vilatorrada, que la pasada campaña militó en regional preferente, compartiendo grupo con el resto de equipos de nuestra comarca, como el Granollers, La Llagosta o el Canovelles. Este es un equipo de los que aspiran a reencontrarse con la categoría perdida, o sea se que será un rival a batir. Uno de los rivales que ha desaparecido de la categoría, ha sido el otro equipo de nuestra localidad, el Mollet, que descendió después de una muy irregular temporada que le llevó a caer en esa difícil categoría como es la segunda regional.

Pero, centrándonos

en lo que nos interesa, diremos que la Fliselina ha contratado a un nuevo entrenador, entrenador que viene a sustituir a Joan Domènec, técnico que dio mucho que hablar después de una entrevista que concedió a Tribuna Vallesana, y que tuvo como respuesta de los jugadores el no presentarse unos cuantos de ellos al siguiente partido. Pero todo esto es agua pasada, y esperamos que el nuevo técnico, Pascual, les sepa inculcar la disciplina necesaria para que cosas como estas no se vuelvan a repetir. Todo sea por el bien del equipo.

Otra de las cuestiones relevantes es, como suele ser habitual, la lista de altas y bajas de jugadores. Hasta el día de publicarse este artículo, la lista definitiva de altas y bajas no estaba confeccionada. Pero por «sottovoce», sabemos que el jugador de campo Espinosa, que la temporada pasada defendió con firmeza la camiseta amarilla y negra de la entidad vallesana, se ha ido al

Mollet. Las altas del equipo, aún se desconocen, ya que de los dos jugadores que se tenían en cartera en el mes de julio, se desconoce si ha habido una respuesta afirmativa por su parte.

Otro punto preocupante es, como suele ser habitual en nuestra localidad, el estado del terreno de juego. Ya que se acabó la temporada con unos barracones por vestuario. Esperemos que el problema se haya solucionado, y que podamos dar una buena imagen a los nuevos visitantes, como el Berga, equipo de gran renombre en la comarca del Berguedà o el C.D. Sabadell filial del militante en Segunda División A.

También nosotros esperamos que la campaña del equipo textil sea del todo provechosa y podamos ver por fin a un equipo de Mollet a la altura de un Granollers o de una La Llagosta, no sabemos si será factible, pero ahí queda escrito y a por todas.

AGUSTÍN ESPAÑOL

El C.F. Mollet
y su objetivo:
volver a 1.ª Regional

El pasado 27 de agosto se presentó el decano de los equipos molletenses ante su afición. El encuentro disputado frente a l'Hospitalet finalizó favorable a los franjirrojos por un contundente 0-5. A pesar del resultado el Mollet ofreció una digna resistencia durante la primera mitad a la que se llegó con un 0-2 para los visitantes.

Los molletenses seguirán con los mismos jugadores que la temporada pasada excepto Xavi y Vicenç Filba que han fichado por La Llagosta, equipo vallesano que milita en la categoría de Regional Preferente.

Dos son, de momento, las adquisiciones foráneas: Espinosa, procedente de la Fliselina, y Víctor del Molletà. También han subido a la disciplina del primer equipo los juveniles: Mateu Torren, Xavi Vilà, David García, Manrique y Agustín.

El resto de la plantilla molletense la forman los siguientes jugadores: Jesús, Josean, Fernando, Gargallo, Rodri, Jero, Sentís, Altimira, David, David Camarero, Fabián, Cobo y Kiku Coll. El cuadro técnico molletense lo seguirá encabezando José Reuvelta.

Obras en el Camp
de les Pruneres

Los directivos molletenses encabezados por José María Vallcorba no han descansado durante los meses estivales. El proyecto de cambiar un poco la cara al antiguo Camp de les Pruneres.

La valla que separaba el terreno de juego y la grada será nueva y pretenden que esté lista para el inicio de la liga. De esta forma, el terreno de juego aumentará en la anchura del mismo. Lo que se verá disminuido ligeramente será lo largo del terreno de juego en unos seis metros apro-

ximadamente.

Por otra parte, los «famosos» vestuarios ya funcionan con toda normalidad. Aunque nos llevamos una decepción muy grande al ver que se trataban de unos simples y modestos vestuarios.

También ha sido noticia durante el verano la incorporación del Mollet en el grupo noveno de segunda regional, formado por equipos todos de Barcelona, y no al que lo componen equipos de nuestra comarca y algunos de la comarca de Osona.

La razón oficial que han dado los directivos molletenses se basa en que la intención era formar parte del grupo de nuestra comarca, el Vallès Oriental, y la de Osona, pero a última hora un equipo, el Balenyà, ganó un recurso puesto ante la federación y de esta forma no descendió de categoría y se mantuvo en segunda regional.

El Barça visita
«Sport Paradise»Inauguraron la nueva sala de «fitness»
del gimnasio de Mollet

El pasado mes de julio, los jugadores del Barcelona: Roberto, López Rekarte y Urbano visitaron las instalaciones del gimnasio «Sport Paradise» de Mollet. El motivo de su visita fue la inauguración de la nueva sala «fitness», sala considerada por sus 200 m² y por sus aparatos y máquinas como la más completa del Vallès. Durante su visita se interesaron por los últimos modelos de máquinas recién salidas al mercado, realizando diferentes ejercicios en ellas.

Este tipo de salas es un nuevo concepto en la puesta en forma de cualquier persona,

ya que es realizar gimnasia con aparatos y máquinas específicas para este fin, consi-

guiendo mejores y más rápidos resultados como son: fortalecimiento, modelaje del cuer-

po, pérdida de grasas y, en general, conseguir el objetivo que cada cual desee.

Posteriormente se hizo entrega de los trofeos de la Liga de Fútbol Sala organizada

por el gimnasio Sport Paradise a los primeros equipos clasificados.

El gimnasio Sport Paradise es un verdadero club dentro de Mollet ya que ofrece a sus socios multitud de actividades tanto deportivas como recreativas dentro de un marco de cualificados profesores y un ambiente sano y agradable.

La danza y el aerobio son dos de las actividades que se pueden desarrollar en el gimnasio, que también podrán disponer a partir de ahora de una preciosa sala renovada perfectamente acondicionada.

Los jugadores del Barça con la organización del gimnasio Sport Paradise

